



La Universidad de Salamanca encabeza el número de inscripciones para el nuevo curso

FRANCISCO GÓMEZ

SALAMANCA La Universidad de Salamanca ha alcanzado en el primer plazo de matriculación de alumnos de nuevo ingreso para el curso que viene un total de 3.443 inscripciones, lo que la sitúa a la cabeza de todas las universidades de Castilla y León, donde se han alcanzado las 9.710 matrículas en total.

Según ha informado la institución académica salmantina, los datos consolidan un incremento de inscripciones registrado en los últimos cursos y, en concreto, respecto al primer plazo de matrículas se ha producido un aumento de 400 estudiantes sobre el inicio del curso 2011-2012.

Por otra parte, la Universidad de Salamanca ha destacado que

más del 70% de lo alumnos que ya se ha matriculado lo ha podido hacer finalmente en la titulación señalada como primera opción a la hora de registrar la prematrícula, aspecto en el que la institución salmantina también fue la primera de la comunidad al alcanzar las 61.748 solicitudes, el 42% del total de preinscripciones de la comunidad. Tras este primer momento de matriculación, las notas de corte de las titulaciones con límite de acceso han experimentado un descenso generalizado, salvo algunas excepciones como las registradas en los estudios de grado en Bellas Artes, que pasan de 7,932 a 8,668.

Esta es la subida más significativa, aunque también otras titulaciones han registrado pequeños incrementos de la nota de corte,

como Ingeniería Geológica (de 5,487 a 5,773), Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas (de 5,000 a 5,002), Turismo en la Escuela Universitaria de Ávila- (de 5,000 a 5,061), Educación Infantil en el campus abulense (de 5,048 a 5,058), Educación Infantil en Zamora (de 5,000 a 5,024) o Traducción e Interpretación (de 6,864 a 6,910).

Los estudios con la nota de corte más alta continúan siendo Biotecnología (12,346), Medicina (12,223), Odontología (11,732), Fisioterapia (11,220) y Enfermería en Salamanca (10,870).

La titulación más demandada sigue siendo Medicina, que alcanzó las 6.926 solicitudes, de las que se han formalizado ya como matrícula 106, frente a las 150 del curso pasado a estas alturas.

Una vez concluida esta segunda fase de matriculación se han establecido otros tres plazos: el primero del 7 al 10 de septiembre, del 14 al 17 de septiembre y del 24 al 27 de septiembre. A partir del 28 de septiembre, en caso de existir alguna vacante, se cubrirán las plazas siguiendo el orden de la lista de espera.